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出席報告

2015年10月15日(木) 18:00～
本 日 の プ ロ グ ラ ム

2015年10月22日(木) 12:30～
次 回 の プ ロ グ ラ ム

１４

第２７４９回例会記録
司会：佐久間 英昭 SAA

遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2015年10月 8日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン ２Ｆ

開 会 点 鐘：木村 一則 君
国 歌：－
Ｒ ソ ン グ：我 等 の 生 業
四つのテスト：－

(1) 2015(平成27)年10月15日発行 ＜経済と地域社会の発展月間＞
ROTARY CLUB OF ENGARU,AREA4,RID2500
遠軽ロータリークラブ
国際ロータリー 第2500地区第４分区

2015～2016
Weekly Report№

木村一則会長スローガン：あなただけのロータリー・モーメントを！

世界へのプレゼントになろう
2015 -16 ＲＩテーマ

会長報告 木村 一則 君①
本日は悪天候の中、ご出席有り難うございま

す。
実は本日の例会開催について、昨日、成田幹事

より連絡があり協議してきましたが、本日は本来
ゲスト卓話で貴重なお時間を調整していただいて
いることと、悪天候のピークからもずれているこ
とを勘案して開催を決定しました。

ですが、中村支局長におかれましては、状況が
状況だけに災害対策で待機となり、急遽欠席とな
りましたが、職業奉仕に励まれているとご了承く
ださい。また機会があれば卓話をお願いできれば
と思います。

なお、被害は無いに越したことはありません
が、万が一見かけたりした時には、道新の遠軽支
局へ一報いただければ幸いです。

と言うことで本日は急遽、遠藤プログラム委員
長の卓話を実施しますが、この天候も明日にかけ
て悪化する恐れがありますので、本日は早目に終
了して、早目に帰宅するようにしたいと思います
ので、よろしくお願いします。

幹事報告 幹事 成田 弘明 君②
１．地区より地区大会のプログラム内容の変更案

内がきております。
また、大会出席の方には、当日の行程及び配

車表を配布しておりますので確認しておいて下
さい。

委員会報告
◇メディア副委員長 東海林 勉 君③

先週の例会でアンケートにご協力ありがとうご
ざいました。まだ提出していない方は次週の例会
までにお願いします。
◇親睦活動委員長 佐藤 直也 君④

次週の夜間例会は遠軽青年会議所との交流会で
す。欠席の方のみ、ご連絡をお願いします。

夜 間 例 会
ＪＣ 交 流 会

【名前の後の○数字は写真の番号】

クラブフォーラム
地 区 大 会 報 告



遠軽ロータリークラブ 会報 第１４号 2015(平成27)年10月15日発行 (2)

【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com
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2015-16年度 国際ロータリー
会長：Ｋ．Ｒ．ラビンドラン
第2500地区ガバナー
東堂 明(旭川北ＲＣ)

第4分区ガバナー補佐
橋詰啓史(雄武ＲＣ)

10月 1日 37 33 24 2 78.8%
10月 8日 37 33 27 84.4%

出席委員長
棚橋 忠 君⑤

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告 編集・発行：メディア委員会
委員長：伊藤太一 副委員長：東海林勉
委 員：石井定男 黒坂貴行 須藤順一

渡辺 勉 乾 禧實

本日のプログラム 会員卓話

遠藤 利秀 君
まずは自己紹介します。私は昭和36年11月3

日、生田原町で産婆に取り上げられた、4100グ
ラムのビッグな赤ちゃんでした。
中学校卒業後、遠軽を離れ札幌で下宿生活。大

学時代も札幌で過ごす。学部は、親から何も言わ
れてはいなかったが工学部に進学。（その後、建
築か土木か迷ったが、建築は製図課題が大変だと
聞いて安易に土木を選択）
大学時代は、勉強よりも部活（アメリカンフッ

トボール）に打ち込んで、父親から「お前を体育
大学にやった覚えはない」と皮肉を言われた。そ
の甲斐あってか？大学２年から４年までの３年間
は北海道のベストイレブンに選出された。

大学卒業後、飛島建設に入社。最初は本社勤
務。片道１時間半の通勤を経験。わずか１ヶ月半
で山形県の寒河江ダムに転勤。（寒河江ダムの所
長「本社で一番体力がありそうな新入社員をよこ
せ」という一言で）
ダム現場で、トンネル、洪水吐、護岸工事、本

体完成後の下流公園整備など一通りの工種を経験
しました。今から考えると良い経験になった。

寒河江ダムについて
多目的ダム（洪水調節、河川環境の保全、かん

がい用水、水道用水、発電等）
堤高：112ｍ、堤頂長：510ｍ、堤体積：１千

万立方米。当時、東日本最大のダム。
工事期間：19年、総工費1330億円、職員（最

大時）は約50名、作業員（最大時）は約300人

ニコニコ
ＢＯＸ 親睦活動委員長 佐藤 直也 君④

照井勝巳君 無事退院しました 5,000円
伊藤幸光君 誕生日/ご無沙汰しています 10,000円

計15,000円
2015-16年度 合計167,000円

☆閉 会 点 鐘 ：木村 一則 君
☆今月会報担当：黒坂 貴行 君

2015-16_14th-02

中央コア型ロックフィルダムについて
水をせき止める土（コア）を芯とし、水の力を

受け止める岩（ロック）を配置した型式です。
基礎面積が広いために軟弱な地盤でも建設可能

ですが、堤体上に洪水吐を設置することができま
せん。

コアの位置が中央にあるものをセンターコア
型、コアが斜めに設置されているものを傾斜コア
型といいます。

同ダムは中央コア型ロックフィルダムです。
※黒部ダムはアーチ式コンクリートダム

因みにこの寒河江ダムには、「112」という数
字にまつわるエピソードが多い。これだけ同一数
字が符合しているのも珍しい。
・ダムの高さ（堤高）が112メートル。
・ダムによって移転した家屋が112戸。
・ダムの完成式典日が1990年11月２日、しかも

11時20分に開始。
・ダムの傍を通るのは国道112号。
・月山湖（ダムによって出現した人造湖）大噴水

の高さが112メートル。
※ダムの上流はNHK連続テレビ小説・『おしん』
の舞台になったこともあり、地域との交流を大
事にしている。

※最大のイベントは湛水式
ダム本体及び貯水池の安全性等を確認するため、
試験的に水を貯める試験湛水が最大のイベント。

■本例会プログラムは「ゲスト卓話」でしたが、会
長報告の通り、ゲストの職務上の都合で急遽中止
となり、プログラム委員長の遠藤利秀君が「会員
卓話」で対応しました。


